

二年連続附中万博開催が決定！

附中万博再来

あの感動をもう一度

附中生熱心爆発！



3月10日
の歓喜
新たな
シヨウ

3月10日、附属山口中学校の体育館であった重大発表は、直接発表を聞いていた中学生を衝撃の渦に巻き込んだ。発表されたのは、「二年連続附中万博開催決定」というもの。

昨年、多くの人を感動の嵐に巻き込んだ附中万博が、今年も附中で開催されることに、生徒は喜びを爆発させていた。2日間にわたって開催される万博。初日は各エリア企画、2日目にWALIMPICスナックが予定されている。

今年、二ヶ月後の6月24日（土）25日（日）の開催が予定されているが、6月開催は初の試みだという。附中の学園祭の新たな一ページを開く瞬間が待ち遠しい。

今年も去年に引き続き3つの「SHOW」が鍵となる。3つのSHOWとは、「笑、招、衝」のことで、人のことを笑顔にする「笑」企画を通し、附中万博に人を招く「招」人々に衝撃を与える「衝」で構成されている。3つのSHOWを意識して企画を作ること、それぞれの企画が、附中万博が、よりよいものになっていくだろう。また、昨年の「It's show time」に代わる「君のIt's show ケン命に会いたい」が新しく加わる。自分の居場所と出番を見出すことが出来る、が狙いとなる今回の附中万博。万博週間を通して、生徒の一生懸命さが伝わってくることを、今から期待している。

附中万博のロゴ正式決定

みなさんは、前回の附中万博ロゴを覚えているだろうか。附中万博関係者は、その噂を、とても遺憾に思い、新たな、第二回の附中万博のロゴを発表した（右下）このロゴには、WALIMPICピック参加国のイメージカラーである、青、黄、赤、紫がグラデーションで使われている。附中万博関係者は語った。

限られた時間を有効活用！
春休みの活動



附中万博に向けての活動は既にスタートしている。万博のエリア企画は、12エリアそれぞれの担当が確定している。そして、この春休み、という貴重な時間を使い、担当エリアの特色、特徴と、来場者に衝撃を与えるような内容を、企画に活かそうと調べ、まとめていくそうだ。それぞれの担当委員会（附中万博実行委員会、エリア統括本部、WALIMPICピック運営事務局）も、万博がより良いものになるように、と春休み中も集まり、会議、打ち合わせを進めている。また、表現係も、全体を巻き込んだ演舞になるように、振り付け等を協力して考案している。春休みが明け、次に全体が関わることは、14日（金）に全体会議が予定されている。

